

„Das Große HessenQuiz“ - Dreharbeiten an der Wettertalschule

Einen spannenden und höchst interessanten Schultag erlebten 22 Erstklässler der Wettertalschule. Diese hatten sich bereits im März entschieden, der Einladung des hr-Fernsehens zu folgen und in der beliebten Quizshow mit Jörg Bombach mitzuwirken.

Nach Abklärung allerlei Formalitäten kam dann am 15. Mai ein fünfköpfiges Kamerteam in die Wettertalschule.

Kurzerhand verwandelten sie den Klassenraum in ein Aufnahmestudio, und ab da wurde fleißig gearbeitet. Eine nette Redakteurin sprach mit den Kindern über eine Stadt, zeigte Bilder und Filmausschnitte und bereitete sie so auf die Arbeit vor der Kamera vor. Hier sollten die Kinder dann die Begriffe umschreiben, ohne natürlich das „Upps-Wort“ zu nennen.





Alle Kinder hatten riesigen Spaß und erlebten „richtige“ Dreharbeiten mit Kameras, Licht, Mikrofon und natürlich einem echten Fernseh-team. Welches es übrigens mit seiner lockeren Art verstand, das anfängliche Lampenfieber der Kinder zu zerstreuen.



Dieser Drehtag wird sicher allen Kindern in dauerhafter Erinnerung bleiben. Nun warten wir gespannt auf den Sendetermin im Herbst.

